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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS 1 

DAS PESSOAS COM DE DEFICIÊNCIA DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE 2 

PERUÍBE – CONDEF – 23/02/2024 3 

Aos vinte e três dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e 4 

quatro, reuniram –se os membros do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa 5 

com Deficiência da Estância Balneária de Peruíbe, de forma presencial, na sala 6 

de reuniões Albano Ferreira, na Câmara Municipal de Peruibe, situada à Rua 7 

Nilo Soares Ferreira, nº37, Centro, Peruibe/SP.  Estavam presentes: Lilian 8 

Cristina Ramos da Cunha Lara, titular representante da APAE; Tamires Daniela 9 

Lourenço, suplente representante da AFAAP; Aline Prado Pires, representante 10 

titular de pessoa com deficiência; Marlene de Paula Demitz, representante titular 11 

de pessoa com deficiência; Luis Felipe Satores de Oliveira, representante 12 

suplente da Secretaria Municipal de Educação; Patricia Villa Fernandes, 13 

representante titular da Secretaria Municipal de Saúde;  Karen Cristina Gewehr, 14 

representante titular da Secretaria Municipal de Assistência e Desenvolvimento 15 

Social. Demais conselheiros justificaram a ausência. Registramos a presença 16 

dos visitantes: Roger Reis, Guilherme Anubis, Meire Pereira dos Santos, Janaina 17 

Inacio de Souza, Vereador Paulinho e Vereadora Socorro, Atilio e Maria Lúcia. 18 

Destacamos a presença, registradas acima, de representantes da Pastoral da 19 

Pessoa com Deficiência, de conselheiros do Conselho Municipal da Cultura e de 20 

integrantes da Economia Solidária e assessora do Gabriel Reis. A presidente 21 

Marlene abriu a reunião às 15 horas e 08 minutos e solicitou a apresentação 22 

individual de todos os presentes com áudio descrição. Realizada a leitura das 23 

atas de novembro de 2023  e janeiro de 2024, lembrando que em dezembro 24 

realizamos a Virada Inclusiva. Atas aprovadas. Eleita Comissão Especial de 25 

Acessibilidade, composta inicialmente pelas conselheiras Aline e Marlene. 26 

Retornaremos com essa pauta na próxima reunião para finalizar a referida 27 

composição. A visitante Janaina, representante do Vereador Gabriel Reis, 28 

explicou a todos as atividades da Comissão Especial dos Direitos da Pessoa 29 

com Deficiência, da Cãmara Municipal. A seguir a presidente Marlene 30 

apresentou detalhes da 5ª Edição do evento Eu e Meu Amigo Down, a ser 31 

realizado em 23 de março, sábado, na APAE. Haverá parceria com a pastoral da 32 
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pessoa com deficiência, oficinas, amostra de economia solidária.  A presidente 33 

Marlene cuidará dos detalhes e manterá todos informados. A conselheira 34 

Tamires confirma a Caminhada Autista, para o início do mês de abril. Sobre a 35 

pauta seguinte, atualização da lei e do regimento interno, a conselheira Karen 36 

sugere que façamos uma reunião extraordinária, online, para análise dos 37 

documentos e tomada de providencias necessárias. Todos concordaram e a 38 

reunião foi marcada. Todos receberão a lei e o regimento a serem analisados, 39 

por email. Também tratamos de adiantar a reunião de março, visto que a última 40 

sexta do mês será sexta-feira Santa dia 29. Assim sendo, a reunião foi adiantada 41 

para quinta-feira, dia 28 de abril de 2024, no formato virtual. Em seguida a 42 

presidente levantou a questão do porque que este conselho não tem fundo 43 

municipal. A conselheira Karen lembrou a todos que o prefeito disse que 44 

providenciaria o referido fundo municipal, porém teríamos que apontar as 45 

receitas. Os conselheiros conversaram e definiram que essa será uma das 46 

pautas da reunião solicitada ao prefeito municipal. A conselheira Aline toma a 47 

palavra e comenta a todos, que seu grupo artístico foi contemplado com recursos 48 

da Lei Paulo Gustavo e o projeto organizará eventos, sendo um deles, uma 49 

oficina de descrição poética e necessita de um espaço para a realização, no 50 

terceiro sábado de abril. A presidente verificará a possibilidade da realização na 51 

sala de reuniões da Secretaria de Assistência Social.  Os visitantes conversaram 52 

com os conselheiros sobre assuntos diversos sobre os direitos da pessoa com 53 

deficiência, principalmente na questão da acessibilidade arquitetônica. A 54 

conselheira Karen lembrou da Conferência Estadual, dias 11, 12 e 13 de março 55 

de 2024 e toda a comunicação tem sido enviada as delegadas por email. Nada 56 

mais havendo a tratar, eu, Karen Cristina Gewehr, secretária deste conselho, 57 

lavrei a presente ata que segue assinada por mim e pela presidente. Peruíbe, 23 58 

de fevereiro de 2024 59 
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COPIA DIGITAL – ASSINADO NO ORIGINAL 61 
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